

Schulranzen für die Germeringer Tafel

An alle 3. und 4.Klassen!

Haben Sie noch einen funktionsfähigen Schulranzen, eine Schultasche oder einen übrigen Turnbeutel, der jetzt nicht mehr benötigt wird? Noch zu gebrauchen und eigentlich zu schade um zum Wegwerfen?

Der Elternbeirat sammelt auch in diesem Jahr wieder Schulranzen und Schultaschen oder Rucksäcke für die **Germeringer Tafel** und wir würden uns freuen, wenn möglichst viele Eltern daran teilnehmen und uns bei dieser Aktion unterstützen.

Die Sachen können zwischen dem 22.Juli und dem 29.Juli im Schulhaus auf die Bank gegenüber von Herrn Krumms Büro abgegeben werden.

Die Germeringer Tafel wird die dort gesammelten Schulranzen abholen und an Familien weitergeben, die sich über Ihre Spende sehr freuen und dankbar über diese Hilfe sind.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Lioba Schill

Elternbeiratsvorsitzende 2021/22